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ورغم أن تدوين النصوص يتمتع بدقة  وتحويله إلى ملف كتابي/نصّي. ما يلي ھو ما تم الحصول عليه من تدوين ما ورد في ملف صوتي ملاحظة:
تنشر ھذه الملفات لتكون  عالية، إلا إنه في بعض الحالات قد تكون غير مكتملة أو غير دقيقة بسبب المقاطع غير المسموعة والتصحيحات النحوية.

  مل معھا كما لو كانت سجلات رسمية.بمثابة مصادر مساعدة للملفات الصوتية الأصلية، ولكن لا ينبغي التعا

ICANN67  اللجنة الاستشارية الحكومية  -| منتدى المجتمع الافتراضيGAC: خطة لصياغة البيان  
  م بتوقيت كانكون 05:00م إلى الساعة  04:00من الساعة  – 2020آذار (مارس)  10الثلاثاء الموافق 

 

الصادر في  GACمرحبًا بكم في جلسة مناقشة بشأن بيان  معكم غولتن. مرحبًا بكم جميعًا.   تيپي:غولتن 

م  09:00الساعة  2020آذار (مارس)  10تعقد يوم الثلاثاء الموافق  .ICANN67اجتماع 

  .منال بھذا أود أن أتكلم بإيجاز لأن ھذه ھي الجلسة الأخيرة اليوم لكم. بالتوقيت العالمي الموحد.

  

إنھا مقررة  وشكرًا للجميع، في الواقع ھذه جلستنا الأخيرة اليوم. غولتن. شكرًا لك.  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

وسوف نناقش صياغة البيان لذلك خلال ھذه الجلسة الأولى حول البيان  لمدة ساعة واحدة.

غة البيان وتحديد المواضيع المحتملة للبيان، أعتقد أننا بحاجة إلى تأكيد مرة أخرى خطتنا لصيا

وفي النھاية نبدأ مناقشة الرسائل التي نحتاج إلى إيصالھا من خلال البيان، وتعيين فريق 

الصياغة، وأرى أن موظفي الدعم الرائعين لدينا بالفعل لديھم نموذج البيان على الشاشة، لذا 

  .الھيكل الحالي فابيان ھلا عرضت أمامنا البيان.

لذا سنقوم بالتمرير لأسفل للترحيب بالجميع، أنا فابيان بيتريميو من  بالتأكيد. فابيان بيتريمو:

لذا إذا كنتم لا تمانعون في التمرير لأسفل إلى الصفحة الأولى  .ICANNفي  GACفريق دعم 

ھذه ھي الإرشادات التي عادة ما نذكرھا والتي كنتم ترونھا من قبل من حيث  من البيان.

إذن فيما يتعلق بالبيان الآن، فإن ما تم تسليط  الجدول الزمني ولكن أعتقد أننا سنناقش ذلك الآن.

الضوء عليه باللون الأحمر ھو محاولتنا لعكس حقيقة أن الاجتماع يُعقد بشكل افتراضي لذا قد 

ھي لذا المقدمة  ترغبون في أخذ ذلك بالاعتبار، وكيف تريدون أن ينعكس ھذا على البيان.

بالاجتماع مع  قسم إلى ... ومشاركة المجتمع تشمل فقط عنصرين أساسًا. المقدمة المعتادة.

والاجتماع مع اللجنة الاستشارية العامة لعموم المستخدمين غدًا، قمنا  ICANNمجلس إدارة 

 المجتمعية، قد نرغب- وفيما يتعلق بالمناقشات  بالفعل بملء المواضيع التي تمت مناقشتھا ھناك.

المسائل الداخلية، قمنا بالحفاظ على  3بالانتقال إلى القسم  في الإشارة إلى ... لم يتم تحديده بعد.

المسائل التشغيلية  التي قمنا بتحديثھا مع الأعضاء ھنا. GACالأقسام المعتادة حول عضوية 

فقد اجتمعت  GACإذا كان ھناك أي شيء لنقله وفيما يتعلق بمجموعات عمل  GACللجنة 

PSWG  ھذا الأسبوع ولديھا بعض النشاط لذا قد نحصل على تقرير حول ذلك من قادة

PSWG وفيما يتعلق بمجموعة عمل المنطقة المھمشة، فقد نعرض ھنا في ھذا القسم العمل ،

الجديدة، وھكذا  gTLDالمنجز في ورشة عمل بناء القدرات بشأن الجولات اللاحقة لنطاقات 
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  12 من 2الصفحة   

 

، ICANNمشورة توافقية مع مجلس إدارة  5، مشكلات أخرى، والقسم 4نأتي أخيرًا إلى القسم 

  وھنا أعتقد أن ھذا قسم مھم جدًا.

  

فابيان، ھل يمكنك أن تسير  فابيان، تلقينا تعليقًا في مربع الدردشة من رئيستنا، لويزا بايز.   غولتن تيپي:

   ببطء، من فضلك.

  

، GACلذا فقد وصلنا إلى الأجزاء الأخيرة من بيان  ة كبيرة.أعتذر عن السير بسرع شكرًا لك.   فابيان بيتريمو:

حتى الآن لم  .ICANN، مشورة توافقية لمجلس إدارة 5مشكلات أخرى، والقسم  4وھو القسم 

، والتي قد GACقمنا بمناقشتھا في  --مواضيع رئيسية 3نعكس سوى في القضايا الأخرى، 

لكننا راجعنا البيان حتى الآن،  --أنھافي نقل الرسائل بش GACولجنة  GACيرغب أعضاء 

   شكرًا لك. ومنال، سأعيد الكلمة لك.

  

أو أي  لذا دعوني الآن أفتح الباب لأي تعليقات أو أسئلة؟ شكرًا جزيلاً لك، فابيان.  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

بحلول  --أعني اتفقنا على ق بالعملية.لذا أولاً، نحن جميعًا في نفس الصفحة فيما يتعل اقتراحات؟

نھاية اجتماعنا يوم الخميس سنترك الجمعة للجميع ليخصصوه لمراجعة البيان في المنطقة 

على طلب لتأكيد ھذا  -الزمنية الخاصة بھم قبل نشره يوم الإثنين التالي، وفعلا، تلقيت متابعة

وھناك سؤال طرحه  من اليابان ھذا الصباح بتوقيت كانكون فقط لتأكيد أننا جميعا متفقون ھنا.

أترك الأمر  المشاركين في ھذا الاجتماع؟ GACفين في الدردشة يسأل عن عدد أعضاء 

نھاية  للموظفين للرد، لكنني لست متأكدة من أننا سنكون قادرين على إعطاء رقم دقيق حتى

الاجتماع خاصةً بالنسبة للاجتماعات عن بُعد، نستمر في الحصول على رقم متغير في كل 

   روب من فضلك، نعم تفضل. --جلسة، ولكن

  

نعم ما نقوم به ھو تحذير  آمل أن تتمكنوا من سماعي. أنا روب ھوغارث للسجل. شكرًا لكِ منال.   روبرت ھوغارث:

لقد حدد الكثير منكم أيضًا بلدانكم  بلطف بجانب أسمائكم. GACغولتن في كل جلسة تقريبًا لوضع 

لقد كنا نحاول المتابعة على أساس كل  الفردية، أو منظمات المراقبة، ولذا فإننا نقدر ذلك كثيرًا.

جلسة على حدة، استنادًا إلى المدخلات التي قمت بمشاركتھا والآن نحن بصدد ھذا الأمر ليس 

الكثير منكم لديھم تفويضات من عدة أشخاص، ولكن صحيح أصبحنا  جزءًا [غير مسموع] لذلك
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  12 من 3الصفحة   

 

ومنظمات مراقبة شاركت حتى الآن في  GACعضوًا من  50الآن عددًا يصل إلى حوالي 

جلسات وشاركت  5نحن لا نقوم بالعد الذي يحدد أن فين شارك في  الاجتماع في جلسة أو أخرى.

ولكن ھذا ھو عدد مشاركتنا الجارية في جلسات أو أي شيء من ھذا القبيل  8منال في 

المباشرة  -- عليك أن تتذكر أننا نفعل شيئا من ھذا القبيل في الاجتماعات الاجتماعات حتى الآن.

حيث يمكننا تعميم ورقة خلال كل يوم، ونجمع الحضور بھذه الطريقة إما عن طريق القلم 

فين وھذا ما لدينا من حيث الأرقام في والورقة أو الأيباد، لذلك ھذه المرة الاجتماع افتراضي 

سنستمر كما تلاحظ منال للقيام بذلك مرة أخرى غدًا، ثم يوم الخميس، وبعد ذلك  الوقت الحاضر.

   شكرًا لك. سيكون لدينا إحصاء نھائي وسنكون قادرين على وضعه في البيان.

  

حتى الآن أي أسئلة حول الھيكل الذي عرضه فابيان من البيان  روب. شكرًا جزيلاً.  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

وإذا لم يكن من الممكن أن نسأل فربما يمكننا العودة مرة أخرى إلى المواضيع المحتملة 

اتفاق على ھذه المواضيع وإذا كان الأمر كذلك، لدينا متطوعون --ومعرفة ما إذا كان ھناك 

أو في [غير  Googleيان ومشاركتھا إما في مستندات وفريق صياغة يبدأون في صياغة الب

. ولدينا جولات لاحقة من orgمسموع] لذلك لدينا الحصول على سجل المصلحة العامة ونطاق 

إذن ھل ھناك  الجديدة، ولدينا خدمة دليل تسجيل اسم النطاق ولدينا الحماية. gTLDنطاقات 

 لا أرى أي اعتراض وأعتبر الصمت موافقة. نا؟اتفاق على ھذه المواضيع الثلاثة المحتملة لبيان

  وأرى جياكومو في الدردشة مؤكدًا، لذا ھل ھناك أي شيء ناقص نحتاج إلى إضافته؟

  

  منال، ھذه غولتن تتكلم.   غولتن تيپي:

  

  نعم.  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

  

ادثة قال في الدردشة: أتساءل عما إذا كان بإمكانك أن غولتن ... من الوفد المصري في المح  غولتن تيپي:

  شكرًا لك. تضع في المقدمة توضيحًا عن سبب كون ھذا الاجتماع عن بعد، فقط للسجل.
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  12 من 4الصفحة   

 

إذا لم يكن الأمر  أعتقد أننا يمكن أن نفعل ھذا، ھل من اعتراض؟ شكرًا جزيلاً.  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

  من فرنسا، تفضل. --فإنني أرى يد فنسنت كذلك،

  

  مرحبًا، ھل تسمعونني؟ نعم.   ممثل فرنسا:

  

  نعم، ھناك القليل من الصدى، ولكن يمكننا سماعك، نعم.  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

  

أود فقط أن أقول ذلك، فيما يتعلق بالحصول على سجل المصلحة العامة  شكرًا جزيلاً. حسنًا.   ممثل فرنسا:

PIR سأكون مؤيدًا، وأعتقد أنني لست الوحيد الذي أضعه في قسم مشورة ،GAC. ھذا شيء -- 

فكرة جيدة أن نحاول الحصول على بعض المشورة التوافقية --سيكون --تحدثت عنه أمس، 

 GACأعلم أن بعض زملاء  .ICANN67لاجتماع  على الرغم من الظروف الاستثنائية جدًا

ليسوا بالضرورة مؤيدين لمحاولة الوصول إلى بعض المشورة التوافقية، لكن أعتقد أنه إذا كان 

ھناك موضوع واحد يستحق محاولة الوصول إلى مشورة، فسيكون اكتساب سجل المصلحة 

الزملاء الذين أعرفھم، مستعدون أنا مستعد تمامًا، مع بعض  --العامة وإذا لزم الأمر، أنا في

  شكرًا لك. أيضًا للقيام بذلك، لصياغة بعض المشورة المحتملة.

  

إذن أي  شكرًا جزيلًا لك، فنسنت، وشكرًا لك على التطوع لصياغة ھذا أيضًا.  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

خرى كتجربة حتى نتلقى النص ونرى التوافقية مرة أ GACاعتراض على نقل ھذا إلى مشورة 

فينج في Fأرى يد فرنيتا ولكن قبل ھذا فقط لسؤال  ما إذا كان بإمكاننا الاتفاق عليه أم لا؟

ھذه المرة أم لا، لذلك  GACالدردشة، لتأكيد ما إذا كنا ننتج مشورة اللجنة الاستشارية الحكومية 

أن نظل مرنين والآن نناقش كيفية المتابعة، ھذه ھي المناقشة الحالية يا فينج، لذلك، فكرنا في 

  تفضل. لذا تفضلي فرنيتا، آسف لإبقائك تنتظرين.

  

سيكون من الصعب جدًا علينا الوصول إلى مشورة  --إذن، كما ذكرنا بالأمس شكرًا لك، منال.   ممثل الولايات المتحدة الأمريكية:

GAC .أقول ھذا في بداية لقائنا سواء، ولكن لا--أنا أيضًا  التوافقية حول سجل المصلحة العامة 

بشأن ھذا  GACتوافقية للجنة  --سيكون من الصعب علينا التوصل إلى مشورة--أعتقد أنه كان 
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  12 من 5الصفحة   

 

أعتقد أن البيان يجب أن يلخص مناقشاتنا ولكن الوصول إلى مشورة توافقية  الاجتماع بأكمله.

   شكرًا لك. سيكون أمرًا صعبًا للغاية بالنسبة لنا وعلينا فقط تسجيل ذلك. GACللجنة 

  

وشكرًا لك يا  إذن ھل توجد أي تعليقات أو آراء في ھذا الصدد؟ شكرا لك، فرنيتا.  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

 -- إنه يساعد كثيرًا، لذا واسم البلد بجانب أسمائھم. GACجورج على تذكير الجميع بوضع اسم 

  أوليفييه من فضلك ممثل المفوضية الأوروبية.

  

مجرد سؤال إجرائي لأننا كان لدينا من فرنيتا ولكن أيضًا من بول أمس من  شكرًا لك، منال.   ممثل المفوضية الأوروبية:

ھل  مشورة.المملكة المتحدة أنه نظرًا لأن ھذا اجتماع افتراضي قد لا نتمكن من الوصول إلى ال

  ھناك أي قيود إجرائية أم أنھا مجرد شيء سنقرره الآن بيننا؟

  

من المؤكد أن يتم تصحيحھا من قبل الموظفين  لا أعتقد أن ھناك قيودًا إجرائية.  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

نحن نقرر ھذا  لأخيرة.بالطبع ولكن لا أعتقد أن ھناك أي قيود إجرائية لذلك فھي في الأساس ا

سؤالًا، أنا آسف، من لويزا فيما يتعلق بالعملية، --وقبل إعطاء الكلمة لكافوس، أرى تعليقًا  الآن.

لذلك أعتقد أن  ؟GACوفقًا لمبادئ تشغيل  GACھل لدينا ما يكفي من النصاب القانوني للجنة 

دعم أن يصححوا مرة أخرى أؤكد على موظفي ال النصاب يجب أن يكون ثلث الأعضاء؟

في ھذا  GACأخطائي، وبغض النظر عن عدد المشاركين في ھذا الاجتماع، والمشاركين من 

الاجتماع، أعتقد أننا نحاول التغلب على مسألة النصاب القانوني عن طريق الحصول على بيان 

 GACساعة أو ربما أكثر حتى يقوم زملاء  24الإلكتروني، وتركه لمدة -موزع عبر البريد 

كافوس، رجاء،  بمراجعته، لذا آمل أن يكون ھذا العنوان ھو العنوان البريدي الرئيسي لديكم.

   عذرًا على جعلك تنتظر.

  

عناوين مشورة  -- ما ھي قضايا أخرى. 4أرى القسم  نعم، أنا آسف، فاتني جزء من الاجتماع.   ممثل إيران:

  المقدمة إلى المجلس، نعم. GACم، مشورة نع كم مشورة لدينا. .GACاللجنة الاستشارية الحكومية 
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  12 من 6الصفحة   

 

مواضيع محتملة تم  3إذن، كافوس، ھذا ھو ھيكل البيان الذي ناقشناه للتو، ولدينا   منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

لذا فإن المواضيع  --المناقشة الآن ھي ما إذا كانت تحديدھا لتكون مواضيع محتملة للبيان.

. وخدمات مناطق اسم النطاق حيث orgالثلاثة التي قد ترونھا ھي إجراءات لاحقة بشأن نطاق 

كان ھناك اقتراح من فرنسا بإزالة ... إلى وكان ھناك اعتراض من الولايات المتحدة من حيث 

ة لھذا من ھذا الاجتماع عن بعد نظرا للطريقة الفريد GACالمبدأ، في وجود أي مشورة 

  -- لذا كافوس إذا كنت تريد المشاركة. --الاجتماع والاستفادة من مناقشة مباشرة

   

عدم اتخاذ ھذا الجانب وعدم اتخاذ ھذا  نعم، أعتقد أننا نرغب في إيجاد بعض الحلول الوسط.   ممثل إيران:

 لاستقطاب.ھذه ھي بداية ا الجانب، أعتقد أننا يجب أن نتجنب اعتراضات الرئيس وما إلى ذلك.

يجب أن نرى ما يمكننا القيام به. ربما يمكننا القول أنه من المبكر  لذلك، يجب علينا تجنب ذلك.

الحصول على المشورة بشأن تقرير تنفيذ البرامج ولكن ليس لدينا مشورة فقط لمجلس إدارة 

ICANN. .بادئ م --ليس أنتم --إذا كانت لدينا طريقة للتعبير عن المخاوف. لدينا تواصل

على  ICANNالتشغيل وبالتالي عدة طرق للتواصل بشأن وجھات نظرنا إلى مجلس إدارة 

وغيرھا  GNSOالرغم من أننا لم يكن لدينا على ھذا النحو توصية ... لأن ذلك بالنسبة لمنظمة 

لذلك لا ينبغي لنا أن نسكت على  ومع ذلك فإنه لا يزال من الممكن التعبير عن مخاوفنا.

كننا يجدر بنا التعبير عن بعض المخاوف كما تقول الأسئلة ليس في شكل مشورة مع المنظمة ل

غير توافقية لكنني لا أعتقد أننا يجب أن نلتزم -تواجد صعوبة سواء كانت المشورة توافقية أو 

دعم سويسرا ودعم البعض الآخر  لقد تلقينا اتصالاً من فرنسا ودعمًا من ألمانيا. الصمت التام.

ھذا شيء يجب  لبعض الآخر لذلك لا أعتقد أن زميلًا أو اثنين مميزين سيعارضون ذلك.وربما ا

  واضح، شكرًا لك. --لا أعتقد أن نتجنبه.

  

لقد فعلت ذلك  أنا آسف، يجب أن أكون واضحًا، لذلك لم يذكر أحد المصطلح الكائن.  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

ربما  إن الساعة تقترب من منتصف الليل. ذلك لعدم وجود كلمة أخرى.عن طريق الخطأ، و

أخطأت في اختيار كلماتي، ولكن فقط لتوضيح الأمر، لم تستخدم فرنيتا مصطلح -أكون قد 

لذا  من ھذا الاجتماع. GACوقالت من حيث المبدأ يجب ألا نقدم مشورة  ولم تعترض. الكائن.

ھل ھناك  في الدردشة، أو سؤال، في الواقع، من نايجل. لدي يد جورج مرفوعة، وأيضًا تعليق

 أي شيء يمنع فرنسا والآخرين من اقتراح مسودة النص كموجز للمناقشة أو كمسودة للمشورة؟

وأعتقد أن فينسنت  والجواب لا، لا شيء يمنع أي شخص من اقتراح مسودة نص على البيان.
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سنتلقى نصًا على أي حال بغض النظر تطوع ليكون ضمت فريق الصياغة، لذا أفترض أننا 

  لذا جورج، تفضل، ثم أوليفييه. عن مستوى التقدم المحرز.

  

  ھل تسمعونني جيدًا؟ مرحباً.   جورج كانسيو:

  

   نعم، جورج.  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

  

، سواء GACفيما يتعلق بسؤال مشورة  مساء الخير، على الأقل في أوروبا. مرحبًا بكم جميعًا.   جورج كانسيو:

. أو بشأن أي قضية أخرى قد يشعر الناس بالضغط عليھا، أعتقد أنه في orgكان ذلك بشأن 

من  GACالوقت الحالي يمكننا أن نبقى مرنين ومنفتحين، والنظر أولاً في النص المقترح تجاه 

رؤية ما ھو الجوھر حقًا وما إذا المھتمين، لذا على الأقل سأكون مھتمًا جدًا ب GACقبل أعضاء 

وبشأن العملية، وأعتقد أنه من الجيد  أو نوعًا مختلفًا من التواصل. GACكانت ھذه مشورة 

بين الدورات في شكل رسائل  -التوافقية إلى مجلس الإدارة GACتذكر أننا قمنا بتسليم مشورة 

الإلكتروني، في قائمة  -، والتي مرت من خلال إجراءات مكتوبة عبر البريدGACمن رئيس 

GAC .أعتقد  البريدية، لذلك إذا فعلنا ذلك في الماضي لا أرى أي مشكلة في القيام بذلك الآن

أنھا مسألة منحھا الوقت الكافي للسماح للجميع بالتعبير عن رأيه، لذا أترك الأمر عند ھذا الحد، 

  وأنا أتطلع لرؤية النص من الزملاء.

   

لذا فإن الاقتراح الخاص بالبقاء مرنين، وإذا تم تقديم ذلك  شكرًا جزيلاً لك، جورج.  لجنة الاستشارية الحكومية:منال إسماعيل، رئيس ال

أوليفييه، تفضل  ، فإننا نسمح بمزيد من الوقت للمراجعة كما لاحظ جورج.GACإلى مشورة 

   رجاءً.

  

أعني أننا سمعنا  ون مشورة حول ھذا مثيرة للاھتمام.أعني، قد تك --أعتقد شكرًا لكِ منال.   ممثل المفوضية الأوروبية:

أعتقد أننا سمعنا ردودًا مطمئنة  مجلس الإدارة في الجلسة السابقة حول الأسئلة التي طرحناھا.

مفادھا أن المصلحة العامة ستؤخذ في الاعتبار، وأنھم سيطرحون أسئلة على سجل المصلحة 

أن جميع الخيارات مفتوحة، لذلك بطريقة ما، يمكننا للتأكد من أن ھذا ھو الحال، و PIRالعامة 

عمل التقييم قد يكون من إحدى الطرق، قد يكون  في تقييمھم. --محاولة إيجاد طريقة لدعمھم
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من خلال مشورة عالية المستوى في ھذه المرحلة ومن ثم ربما تعليق أو مشورة أكثر تحديدًا 

لال ھذا الإجراء المكتوب، ولكن ھناك نقاط ومحددة في مرحلة لاحقة، كما اقترح جورج من خ

ناقشناھا أمس، وقد عكسناھا في الأسئلة التي تشير إلى أنني أعتقد أننا يجب أن نثير الحاجة إلى 

المشاركة مع المجتمع، حول الحاجة إلى وجود ضمانات كافية للحفاظ على المصلحة العامة، لا 

أعتقد أنه قد تكون عناصر نريد تقديمھا في  لذلك سيما من خلال التزامات المصحلة العامة.

مشورة عالية المستوى، ولكن على أي حال، أتفق أيضًا مع ما قاله كافوس، ربما يكون الأفضل 

   ھو الحصول على نص ورؤية المكان الذي يناسبه.

  

مرة أخرى، اقتراح لرؤية النص ثم اتخاذ لذا  أشكرك، ممثل المفوضية الأوروبية.  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

قرار، والبقاء مرنين، وأيضًا إذا كان ھناك بعض المسودة ھناك، يجب أن يكون على مستوى عالٍ 

ولا يمكنني أن أوافق أكثر لأنه نظرًا لأننا نرى كل شيء لا يزال قيد المناقشة، فلا يمكننا أن نسأل 

   كافوس، تفضل رجاءً. ا متأكد، لذلك شكرًا لك.أسئلة محددة في ھذه المرحلة من الوقت، أن

  

أعتقد أن السبب وراء عدم قدرتنا على الحصول على المشورة ليس أننا لا نريد الحصول على    ممثل إيران:

الأسئلة التي طرحناھا مع مجلس الإدارة  والسبب ھو أنه لا يزال لدينا العديد من الأسئلة. مشورة.

رة إلى أننا ما زلنا بحاجة إلى المعلومات، ولكن إن لم يكن الأمر في الجلسات السابقة ھي إشا

يمكننا بدلاً من تقديم المشورة أن يكون لدينا فئتان أخريان من طرق التعبير  -- كذلك بدلاً من ذلك

لذا يمكن أن تكون لدينا وجھات نظر  عن أفكارنا، واحدة ھي الرأي، والأخرى ھي وجھات النظر.

GACكون لدينا رأي ، أو يمكن أن يGAC وفي رأي ،GAC  يجب أن تبدأGAC  ونعبر عن ...

 مخاوفنا من حقيقة أنه لا يزال ھناك العديد من الأسئلة التي لم تتم الإجابة عنھا بعد وھكذا دواليك.

من الأسئلة التي يجب  4أو  3لأنه لا يوجد  GACعدم القيام بمشورة  ألا نلتزم الصمت تمامًا.

نحن لا نسميھا  ننا نحتاج إلى الوقت ولكن علينا أن نأخذ بعض الآراء الوسط.الإجابة عليھا لأ

 .GACأو رأي  GACلكننا نسميھا وجھات نظر  نحن لا نسميھا مشورة محتملة. مشورة أولية.

ودائمًا على سبيل المثال، يمكن للوحدة القانونية دائمًا التعبير عن آرائھم، لذا  كلاھما صحيح.

ثم نطرح الموضوع ونشرح المواقف  GACأو وجھات نظر  GACرأي أقترح أن نأخذ 

والمخاوف وأيضًا بعض الأسئلة التي تحتاج إلى إجابة، وبعض الشواغل التي لم يتم تلبيتھا حتى 

   شكرًا لك. أعتقد أن ھذه طريقة للقيام بالاثنين. الآن حيث ھذا ما أقترحه إذا كان الزملاء متفقين.
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  التالي ھو بول ممثل المملكة المتحدة، تفضل. شكرًا جزيلاً لك يا كافوس.  اللجنة الاستشارية الحكومية:منال إسماعيل، رئيس 

   

 GACنعم، فقط لفترة وجيزة جدًا لتكرار ما قلته بالأمس حقًا، نعتقد أن مشورة  شكرًا لك.   ممثل المملكة المتحدة:

لأمر عظيم أن تكون لدينا ھذه المشاركة التوافقية في البيان سيتم إعدادھا بطريقة شاملة وإنه 

عن بعد، لكنھا في الحقيقة جيدة فقط إذا كنت تتحدث الإنجليزية، من الجيد إذا كان لديك اتصال 

جيد بالإنترنت، وجيد إذا كنت لا تعيش في منطقة آسيا والمحيط الھادئ، والعديد من الناس 

كتروني ھو فكرة جيدة، ولكن ذلك لا الإل -وأعتقد أن تعميمھا عن طريق البريد مستبعدون.

لذا أعتقد أننا نتفق على أن ھناك طرقًا أخرى لجعل وجھات  يتغلب حقًا على ھذه المشكلة.

يمكننا الحصول  في ھذا الشأن. 4يمكن أن يكون لدينا بعض النص في القسم  نظرنا مسموعة.

لكن من وجھة نظرنا لا  ، وربما يمكن لفرنسا أن تعد شيئًا كھذا.GACعلى خطاب من رئيس 

   شكرًا لك. نعتقد أنه من المناسب أن يكون ھناك توافق في الآراء ... في بيان في ھذه الظروف.

  

   لدي فينسنت من فرنسا ھو التالي من فضلك، تفضل. شكراً جزيلاً لك، بول.  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

  

ً على حججكم المثيرة للاھتمام. نعم، شكرًا منال.   ممثل فرنسا: ً أشكركم جميعا شكرًا لك بول على  حسنا

ولكن أود فقط أن أشير إلى عنصر واحد مھم وھو  مداخلتك، وأيضًا شكرًا كافوس على ما قلته.

آذار (مارس) وھو  20الآن ھو  ICANNالتقويم لأن الموعد النھائي الجديد لقرار مجلس إدارة 

على أقل  نيسان (أبريل) لم يتم منحه. 20الموعد النھائي الجديد ھو  في غضون عشرة أيام فقط.

لذا نحن نتفھم أن الظروف بعيدة  لذا لا يتبقى سوى بضعة أيام لاتخاذ موقف. تقدير لحد الآن.

للتعبير عن نفسھا بشأن ھذه  GACكل البعد عن المثالية، وھناك طرق أخرى بالفعل للجنة 

نسا أنه يجب علينا محاولة إعطاء ھذا الاتصال بشأن سجل المصلحى المسألة، لكننا نعتقد في فر

ونعتقد أنه سيتطلب شكل  .DIGNITASأعظم ما يمكن أن تقدمه  .orgالعامة، حول بيع نطاق 

عن نفسھا  GACإذا لم تعبر  -- GACالموعد النھائي يقترب بسرعة، ولجنة  .GACمشورة 

تعبر عن نفسھا وھذا شيء رائع ولكننا نعتقد أن يجب أن  GACنتفق جميعًا على أن  بشكل جيد.

GAC  يجب أن تعبر عن نفسھا بقوة إلى حد ما، وإلا فسيتم اعتبارھا قد وافقت مسبقًا على قرار

إذن ھذا ما أردت أن أوجه انتباھكم  عادةً في غضون عشرة أيام. --مجلس الإدارة الذي سيتخذه

   شكرًا لك. إليه.
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شكرًا جزيلاً لك، فينسنت، وشكرًا لك على  نة الاستشارية الحكومية:منال إسماعيل، رئيس اللج

لذا إذا كنت قد أقترح أن نتلقى النص ثم نواصل مناقشتنا  الإبلاغ عن مشكلة الموعد النھائي.

ھل  لأنني أعتقد أنه من المفيد أيضًا رؤية النص ثم تحديد الطريقة التي نود بھا نقل ھذا النص.

   تفضل كافوس. أرى يد كافوس مرفوعة. سيكون ھذا مقبولا؟ً

  

بدلاً من الانتقال إلى العنوان سواء كان يجب أن يكون وجھة نظر أو رأيًا أو  نعم، إنھا منال.   ممثل إيران:

ما يجب أن نعبر عنه، ما يجب أن نرفعه ونجيب  موقفًا أوليًا، ربما يجب أن نعمل على النص.

النص لمعرفة ما إذا كان سيكون رأيًا أو ما إذا كان يمكن  --يعود ھذا إلى عليه مجلس الإدارة.

لذا دعنا  أن يكون وجھة نظر، أو ما إذا كان يمكن أن يكون موقفًا أوليًا، أو شيئًا من ھذا القبيل.

في الوقت الحالي نضع بين قوسين كل ھذه الأفكار ووجھات النظر والآراء والمواقف الأولية 

الانتقال إلى النص والاتفاق على النص، وربما من  ما إلى ذلك.بشأن سجل المصلحة العامة و

النص يمكننا أن نخرج ببعض العنوان الأفضل من نقاط وجھات النظر تلك أو الموقف الأولي 

ولكن ليس في ھذه المرحلة مشورة لأن السؤال المتعدد لا يبرر الحصول على مشورة وخاصة 

على مجلس الإدارة يقول أنه ليس ھناك توافق بعد ولكن  لا نريد أن نقترح شيئًا مشورة توافقية.

ربما نذھب إلى النص لمعرفة ما تريدون وضعه  --على الأقل قصر الموقف على التعبير عن

   شكرًا لك. من المسودة المعروضة علينا؟

  

عرضت فرنسا تقديمه، لذلك لم نتلق ليس لدينا نص حتى الآن، كافوس، وھذا شيء   منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

ويمكنني أن أرى سؤالاً من جورج أيضًا في الدردشة يطلب من موظفي  بعد نصًا بشأن ذلك.

آذار (مارس) باعتباره آخر موعد نھائي على الأقل حتى الآن إذا لم تكن ھناك  20الدعم تأكيد 

في جدول الأعمال لمواصلة  طلبات أخرى للكلمة، أقترح أن نتلقى النص، ثم لدينا نقاط أخرى

   أوليفييه وكافوس، ھل تلك الطلبات للمداخلة قديمة؟ ھل توجد أية اعتراضات؟ مناقشتنا.

  

   سأزيل يدي. ھذا خطأ.   ممثل المفوضية الأوروبية:

  

أخرى للكلام، أود أن أطلب  لذا إذا لم تكن ھناك طلبات حسنًا، شكرًا لك يا أوليفير.  منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

من ممثل فرنسا محاولة تقديم النص في أقرب وقت ممكن حتى نتمكن من مواصلة مناقشتنا 
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حول ھذا، وفي الوقت نفسه، إذا كان بإمكاننا العودة إلى المواضيع المحتملة فقط لتحديد بقية 

متطوعين لصياغة  أعضاء فريق الصياغة، وبالتالي لدينا الإجراءات اللاحقة، ھل لدينا أي

   تفضل كافوس؟ البيان؟

  

نعم في الموضوع السابق ربما يكون لدينا فرنسا وأي أشخاص آخرين مھتمين بالمسألة للالتقاء    ممثل إيران:

   ظھرًا بالتوقيت العالمي الموحد، شكرًا لك. 12:00وتقديم شيء ما لنا غدًا في على الساعة 

  

لذا، نعم، آمل أن تتمكن فرنسا والدول المھتمة من تزويدنا بنص  شكراً لك، كافوس.  الاستشارية الحكومية:منال إسماعيل، رئيس اللجنة 

 في أقرب وقت ممكن، ويفضل بالطبع كما قال كافوس [غير مسموع] قبل أن نبدأ اجتماعاتنا.

أرسل رسالة نصية [غير مسموع] مع جورج ووزعھا على الآخرين، لذا شكرًا جزيلاً لك، 

   لذا، كافوس، ھذا طلب قديم، أليس كذلك؟ لويزا وجورج، بالطبع إذا كان ھذا مناسبًا لكما؟

   ھل ھو جديد.--أم 

 

  الجديدة. gTLDالجولة اللاحقة لنطاقات  .2نعم، إنه قديم ولكن أيضًا الموضوع الجديد رقم    ممثل إيران:

لدينا بعض الأسئلة إلى مجلس  لا أعتقد أننا نتطرق لھذا الموضوع لأول مرة لنبدأ من الصفر.

ولعل إدارة كل تلك الأشياء حيث يمكن صياغة شيء  لدينا بعض المواد الأخرى. الإدارة.

   شكرًا لك. أولي لھذا البند. --ووضعه كنص

  

سيستفيدان مما جمعوه شكرًا جزيلًا لك، كافوس، نعم أنا متأكد من أن لويزا وجورج   منال إسماعيل، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:

إذن بشأن خدمة دليل تسجيل  لأنه على الأقل ھذا نص متفق عليه الآن. بالفعل وشاركوه معنا.

، EPDPلست متأكدًا مما إذا كان لدينا زملاء  اسم النطاق وحماية البيانات، ھل من متطوعين؟

كان بإمكانھم  الصغيرة ھنا ولكني أتساءل عما إذا GACالمجموعة الصغيرة كثيرًا مجموعة 

فابيان، ھل يمكنك التحقق معھم، وإخبارنا، وبالطبع نرحب  المساعدة في صياغة البيان ھنا؟

   مھتمين للانضمام بالطبع. GACبأي أعضاء 

   



  AR  خطة لصياغة البيان :GACاللجنة الاستشارية الحكومية  –عبر الإنترنت  ICANN67اجتماع 

  

  12 من 12الصفحة   

 

لقد وضعت ھذا البند ھنا ... بالنظر إلى المناقشة في  سأتابع ذلك. منال، ھذا فابيان يتحدث.   فابيان بيتريمو:

كنت آمل أن يتمكن كل من لوريان أو جورجيوس  قشت في وقت سابق اليوم.الشرائح التي نو

أرى علامة اختيار من جورجيوس في ھذه اللحظة بالذات في قائمة  من التحدث بشأن ذلك.

للتنسيق مع -المشاركين، لذا أفترض أن ھذا يرقى إلى التطوع لكن جورجيوس الذي سيدعمني 

   شكرًا لك. الآخرين.

  

إذن أي  نشكرك جورجيوس وجميع المتطوعين وشكرا جزيلا لكم جميعا. ممتاز.  ، رئيس اللجنة الاستشارية الحكومية:منال إسماعيل

ليس لدينا أي شيء جديد في  وأنا أنظر إلى جدول الأعمال أيضًا. مواضيع أخرى محتملة؟

نا الثنائية وأنا متأكد من أننا سنعكس اجتماعات ALACالأيام القادمة بصرف النظر عن اجتماع 

كما نفعل عادة. واحد مع مجلس الإدارة والآخر مع اللجنة الاستشارية العامة لعموم 

إذا  حسنًا الآن، ھل من شيء آخر في البيان؟ بعد أن نعقد اجتماعنا بالطبع. ALACالمستخدمين 

وشكرًا، شكرًا جياكومو على التطوع لمساعدة  لم يكن كذلك، ثم كافوس، ھل ھذه يد قديمة؟

لذلك إذا لم تكن ھناك طلبات أخرى للكلمة، يسعدني  شكرًا لك. جورج في الإجراءات اللاحقة.

دقيقة، ونشكركم مرة أخرى جميعًا، وبھذا نختتم  20أن أقول أننا انتھينا مبكرًا، لذا سنمنحكم 

اجتماعنا لھذا اليوم، ونشكركم كثيرًا على نشاطكم في المشاركة طوال الجلسات، وللحصول 

الدعم الرائع من قبل فريق الدعم لدينا، لذلك سنبدأ غدًا في غرفة الدردشة على برنامج  على

ص  8:30 م بالتوقيت العالمي الموحد. 01:30نفسھا بالطبع على الساعة  Zoomزووم 

بتوقيت كانكون مع نصف ساعة اختيارية غير رسمية مع أولئك الذين ربما فاتتھم مناقشاتنا 

في  PSWGسنشرع في جدول أعمالنا المعتاد بدءًا من عرض مستجدات  المتأخرة، وبعد ذلك

وأتقدم  صباحًا بتوقيت كانكون. 9م بالتوقيت العالمي الموحد، الموافق للساعة  02:00الساعة 

   ولتنعموا بالراحة بقية اليوم، وأراكم غدًا. لكم بالشكر لكم جميعًا.

  

  

  

  

  [نھاية النص المدون]


